

# Kinross dona Pabellón Pediátrico Inclusivo al Hospital Regional de Copiapó

**E**n Copiapó se concretó la firma del convenio de colaboración entre Kinross Chile y el Hospital Regional San José del Carmen, que dio paso a la implementación del proyecto “Pabellón Pediátrico Infantil Inclusivo”, una iniciativa que busca mejorar la experiencia hospitalaria de niños, niñas y adolescentes que deben someterse a cirugías electivas.

Este innovador proyecto apunta a reducir la ansiedad pre y post operatoria en pacientes pediátricos, mediante un enfoque centrado en su bienestar emocional y la creación de un entorno hospitalario más amable y cercano.

“El proyecto genera un espacio más agradable y humano para los niños y sus familias. Como compañía estamos siempre dispuestos a colaborar. Creemos que no solo estamos dedicados a la minería, sino también comprometidos con construir una mejor sociedad en Atacama”, comentó Patricio Pinto, director de Asuntos Externos de Kinross Chile.

El pabellón inclusivo contempla el acondicionamiento de una sala quirúrgica y áreas pre y post operatorias con un diseño inspirado en la cultura y paisajes de la región. Además, se adquirió equipamiento especializado como un monitor de oximetría con software, complemento de mesa quirúrgica, juguetes, elementos de ambientación lúdica, y un pequeño auto que permitirá a los pacientes ser trasladados de forma menos estresante dentro del hospital.



El pabellón inclusivo contempla el acondicionamiento de una sala quirúrgica y áreas pre y post operatorias con un diseño inspirado en la cultura y paisajes de la región. Además, se adquirió equipamiento especializado como un monitor de oximetría con software, complemento de mesa quirúrgica, juguetes, elementos de ambientación lúdica, y un pequeño auto que permitirá a los pacientes ser trasladados de forma menos estresante dentro del hospital.



Sergio Ripoll, director (s) del Hospital Regional, valoró especialmente el origen colaborativo del proyecto.

“Nos han financiado esta iniciativa que nace desde el interior del pabellón, con ideas de nuestros propios funcionarios. Es una contribución concreta a la calidad de vida de los pacientes que se atienden aquí”.

La implementación de un espacio con estas características tiene un impacto directo en la atención y recuperación de los menores, según explicó Rubeth Villegas, enfermera superviso-

ra de pabellones centralizados del recinto:

“Es una experiencia mucho más agradable, donde hay menos ansiedad. Eso influye directamente en una mejor recuperación post operatoria, con un despertar más tranquilo y acompañado de sus padres”.

Por su parte, Ingrid Aranela, gerente de Recursos Humanos de Kinross Chile, destacó la coherencia de este tipo de iniciativas con el espíritu de la empresa.

“En Kinross creemos que las personas están primero, y por eso buscamos estar presentes donde más se necesita. Acompañar al Hospital en este proyecto refleja nuestro compromiso con el bienestar de las comunidades donde operamos. Nos llena de orgullo contribuir con un espacio que pone el cuidado y la contención emocional de los niños en el centro”.

Con este aporte, el Hospital Regional San José del Carmen de Copiapó se convierte en el tercer establecimiento del país en contar con un Pabellón Pediátrico Inclusivo, consolidando así un modelo de atención más humano e integrador.